

Fading Sunday Artist Informationen

Seiten

Website : www.fadingsunday.com
Facebook : www.facebook.com/fadingsunday
YouTube : www.youtube.com/channel/UCrtTE7nlufD8_3K2lif6z2w
SoundCloud : www.soundcloud.com/fadingsunday

Mitglieder:

Kev (RhythmGit, Gesang)
Lucas (LeadGit)
Pascal (Bass)
Michael (Schlagzeug)

Heimatstadt:

Griesheim/Weiterstadt/Mainz/Aschaffenburg

Musikstil:

Alternative Rock, College Rock, Pop Punk

Texte

Beschreibung (Deutsch)

PLAY IT LOUD! - oder play it garnicht! Die vier Jungs aus Darmstadt vordern nicht nur, sondern sie liefern auch. Bereits 2015 standen sie auf der Bühne des größten Musikfestivals Hessens („Schlossgrabenfest“) und veröffentlichten ihre erste EP „Hearts And Fireworks“. An Stille ist aber nicht zu denken - so werfen die Jungs ende 2016 ihr Debut Album „PLAY IT LOUD“ in den Ring. Die Platte ist abwechslungsreicher und fokussierter als ihre EP und macht dank vieler Nuancen einfach Spaß zu hören. Im August veröffentlichten sie vorab ihre Single „Breakout“, die bereits erahnen lässt: Sie wollen es dreckig, sie wollen es hart und vor allem eins - LOUD!

Beschreibung (Englisch)

PLAY IT LOUD! - or don't play it at all! These four guys from Darmstadt Germany deliver high energy performances. In 2015 they already played on stage at the biggest musikfestival in Hesse („Schlossgrabenfest“) and released their first EP „Hearts And Fireworks“. But don't think about silence – At the end of 2016 they released their debut album „PLAY IT LOUD!“. The record is much more diversified and focused and thanks to many different nuances it's just fun to listen to. In August they released their Single „Breakout“. That's where we all can see: They want it dirty, they want it hard and they want it LOUD!